

## **Nota de Prensa**

Belmonte de Miranda, 13 de marzo de 2024

El Ayuntamiento de Belmonte de Miranda responde ante las recientes preocupaciones planteadas sobre la falta de servicio de Correos en ciertas áreas del concejo. Tras la notificación del problema, el Ayuntamiento actuó con prontitud y diligencia, contactando con la Dirección de la Zona norte de Correos y la Delegación del Gobierno para buscar una solución inmediata.

En una muestra de compromiso con nuestros ciudadanos y con el mantenimiento de los servicios esenciales en nuestras comunidades rurales, el Ayuntamiento se opuso firmemente a la amortización de la plaza del cartero y solicitó su pronta reposición. También se ha aprovechado para solicitar una ampliación del horario de atención al público en la oficina de Correos de la villa de Belmonte.

Nos complace informar que, tras mantener hoy una comunicación directa con la Dirección General de Correos, hemos recibido respuesta, confirmando que se cubrirá la plaza vacante.

Se espera que la vacante se cubra a partir de la próxima semana, lo que garantizará la continuidad del servicio de correos en las áreas afectadas.

El Ayuntamiento de Belmonte de Miranda reitera su compromiso con el bienestar de sus ciudadanos y seguirá trabajando para asegurar que los servicios públicos esenciales estén disponibles para todos, como ya ha quedado demostrado en anteriores ocasiones logrando tener el servicio de ambulancia 24 horas con base en el concejo.

*Nota para los editores: Este comunicado de prensa está disponible en formato electrónico en el sitio web oficial del Ayuntamiento de Belmonte de Miranda.*